

Denuncia Nicolás Maduro que oligarquía española financia planes desestabilizadores de la derecha venezolana



Caracas, 15 jun (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, reiteró las denuncias sobre el respaldo financiero que reciben desde España sectores de la ultraderecha nacional, con el objetivo de derrocar a la Revolución Bolivariana.

En declaraciones a la estatal Venezolana de Televisión, alertó Maduro que la oposición colocó a Madrid como el centro de sus operaciones financieras, económicas y políticas conspirativas, por lo cual propuso a la justicia, fiscalía y policía española investigar sobre negocios turbios, residencias y cuentas bancarias abiertas por la ultraderecha de su país en esa ciudad.

También manifestó el jefe de Estado el derecho que tiene Venezuela de construir su modelo social, político y económico, de manera soberana.

Asimismo criticó el fraude en la recolección de firmas para respaldar el proceso revocatorio que pretende acortar su mandato, y explicó que esas irregularidades van contra la Constitución, las leyes y la voluntad del pueblo venezolano, y se trata de un delito inadmisibles.

Cientos de personas se manifestaron en Madrid contra la intromisión de Estados Unidos y de Europa en América Latina para socavar los proyectos soberanistas, de igualdad y justicia social emprendidos por gobiernos progresistas.

Convocada por diversas organizaciones sociales, políticas, movimientos de solidaridad y colectivos de ciudadanos latinoamericanos radicados en España, la marcha transcurrió por la céntrica calle de Atocha y culminó en la emblemática Puerta del Sol.

Los manifestantes denunciaron la pretensión de Estados Unidos y de los países europeos de desestabilizar los gobiernos elegidos de manera democrática por los pueblos de esa región.

En concreto, se refirieron al golpe de Estado perpetrado en Brasil contra la mandataria Dilma Rousseff y a los continuos ataques a la Revolución Bolivariana de Venezuela y a su presidente, Nicolás Maduro.

Bajo el lema No al golpismo imperialista. Basta de injerencia yanqui y española en Latinoamérica, los asistentes a la protesta pacífica corearon consignas como El imperialismo es el terrorismo y No son demócratas, son golpistas, en alusión a la oposición venezolana.

Dilma, querida, serás restituida; Maduro, seguro, al yanqui dale duro; Televisión, manipulación o Alerta que camina la espada de Bolívar por América Latina, fueron otros de los tantos cánticos que se escucharon durante la manifestación.

Al término de la marcha, sus convocantes leyeron un manifiesto en el que condenaron la ilegítima destitución de Rousseff, pese a ser elegida por 54 millones de brasileños, así como los intentos de incriminar al expresidente Luiz Inácio Lula da Silva para imposibilitarle presentarse en las elecciones de 2018.

El principal objetivo del golpe en el gigante sudamericano es eliminar al Partido de los Trabajadores y anular los derechos sociales y democráticos arrancados por la clase obrera brasileña a la dictadura, alertó el texto.

Por su peso específico, Brasil es la puerta de entrada al continente latinoamericano, y por eso el pueblo venezolano tiene claro que lo siguiente será tratar de hundir la Revolución Bolivariana, buque insignia del proceso emprendido en 1998 con el triunfo de Hugo Chávez, señaló.

Se aprestan a dar el golpe de gracia al proceso revolucionario, abriendo con ello de par en par las puertas para una regresión histórica en todo el continente latinoamericano, pero el pueblo venezolano luchará con todas sus fuerzas para impedirlo, aseguró el manifiesto.

En esa lucha tendrá a su lado a toda la solidaridad internacionalista, expresaron las organizaciones firmantes del comunicado, tras llamar a cerrar filas con los hermanos latinoamericanos, "porque el futuro de la Revolución en América Latina es el futuro de la humanidad.

Al término de la marcha, el embajador de Caracas en Madrid, Mario Isea, se acercó a la Puerta del Sol para agradecer el apoyo a su país.

Nos fortalece este esfuerzo de ustedes, dijo el diplomático a los presentes, y ratificó la decisión de los pueblos de Latinoamérica de ser libres para siempre.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96970-denuncia-nicolas-maduro-que-oligarquia-espanola-financia-planes-desestabilizadores-de-la-derecha-venezolana>



Radio Habana Cuba